

Öko-Feriendorf seit 12 Jahren ein Paradies für herzkranken Kinder und deren Familien

Mehr als 50 Herzfamilien genossen unbeschwerte Urlaubstage im Öko-Feriendorf Schlierbach.

Linz/Schlierbach, 4. August 2016 – Von unbeschwerten Urlaubstagen im Sommer träumen viele herzkranken Kinder und deren Familien. „Das Interesse ist so groß, dass wir in diesem Jahr erstmals drei Sommerwochen organisiert haben“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Zwischen 9. und 30. Juli verbrachten insgesamt 55 Herzfamilien jeweils eine Woche im Öko-Feriendorf Schlierbach. Für die Teilnehmer wurden verschiedene Workshops zu den Themen Wahrnehmung, Kreativität und Bewegung angeboten. Ein besonderes Highlight war der Besuch am Segelflugtag beim Segelflugplatz Linz Ost. Kinder und Erwachsene durften auf Einladung des Segelflugplatz-Teams mit einem Segelflieger starten und mitfliegen. Auch die Feuerwehr Gunskirchen überraschte die Kinder mit erfrischenden Wasserspielen an einem Nachmittag und am Abend die Erwachsenen mit einem Spendenscheck in der Höhe von 1.000 Euro. Ein Höhepunkt in jeder Woche waren die geselligen Grillabende, zu denen auch Sponsoren, Herzfamilien, Ärzte und Schwestern eingeladen waren. Einer davon wurde vom Kooperationspartner Tolle Tonne mit GF Erich Meier übernommen. Weiters freuten sich die Familien über den Besuch in der Stiftsglaserei Schlierbach, den Auftritt des Zauberclowns Maxi und das Klettern im Felshochseilgarten.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet.

2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com